



SPORT, CME

## Encore un succès pour Afrikan ID

Le samedi 10 juin, le gymnase Olympe de Gouges accueillait la quatrième édition du gala de handball organisé par le HBCVE et la Ville de Serris au profit de l'association Afrikan ID. Des champions du monde de handball avaient une nouvelle fois répondu présents pour ce match de gala qui permet de récolter des fonds pour financer un centre de formation de handball ainsi qu'un orphelinat au Sénégal.

Mis en ligne le 14 juin 2017



Au programme de cet événement qui s'est encore une fois déroulé dans une très bonne humeur : match d'ouverture entre les Tigresses et une équipe de joueuses internationales, défilé de mode, coup d'envoi par la 2e Dauphine Miss Côte d'Ivoire, démonstration de corde à sauter, match de gala (avec les traditionnels penaltys tirés par des enfants du public), vente aux enchères de maillots et séance de dédicaces avec des joueurs toujours très accessibles...

lors de cet événement, les membres du Conseil Municipal des Enfants, entourés des élues [Virginie Hoarau-serris](#) et Micheline Baro, ont remis à l'association Afrikan ID les 150 kg de fournitures scolaires et produits d'hygiène qu'ils ont récoltés dans les écoles et centres de loisirs de la ville et qui s'envoleront ainsi au Sénégal.

[Philippe Descrouet](#) et [Henri Perez - Serris](#) ont profité de cette occasion pour fêter avec les joueurs du HBCVE le titre de champion de France de Nationale 3 et la montée en Nationale 2.

